

## résidences immobilier

Cap d'Antibes, versant Ouest :Opportunité unique d'acheter une maison entièrement neuve de 169 m² avec prestations qualitatives (parquets au sol et dressings aménagés) située dans un cadre paisible au Cap d'Antibes, à seulement deux minutes à pied de la plage. Equipée en domotique avec alarme, cette propriété est entièrement climatisée et se compose de quatre chambres avec salles de bains attenantes, trois à l'étage et le Master avec salle de bain et douche en rez-de-jardin. Une cuisine moderne équipée (cave à vin, double fours) et un séjour lumineux ouvrant sur une terrasse ensoleillée et une ...

Cap d'Antibes, west-facing :Unique opportunity to buy a brand-new  $169 \text{ m}^2$  house with quality features (parquet flooring and fitted dressing rooms) located in a peaceful setting in Cap d'Antibes, just two minutes' walk from the beach. Equipped with home automation and alarm, this property is fully air-conditioned and comprises four bedrooms with en suite bathrooms, three on the first floor and the Master with bathroom and shower on the garden level. A modern fitted kitchen (wine cellar, double ovens) and bright living room opening onto a sunny terrace and swimming pool on  $914 \text{ m}^2$  of flat land. The ...

## **COTE D'AZUR VILLAS**

Villa 1, villantipolis - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter l'agence





